

# *L'Union Arabe de Cuba célèbre son 36<sup>e</sup> anniversaire*

---



La Havane, 4 avril, (RHC).- L'Union Arabe de Cuba fête ce samedi ses 36 ans. Cette association s'est toujours fait remarquer par sa solidarité à la lutte des pays du Moyen Orient, tout spécialement avec la juste cause du peuple palestinien.

Un communiqué émis par l'Union Arabe de Cuba signale que son objectif a toujours été de défendre l'unité, l'identité et la culture des Arabes résidant dans notre pays et de leurs descendants qui sont au nombre actuellement de près de 40 000.

L'Union Arabe de Cuba est membre depuis octobre 1981 de la Fédération des Entités Arabes d'Amérique où elle occupe l'une des vice présidences depuis quelques années.



**Radio Habana Cuba**